



La solution connectée de gestion intelligente des clés de véhicules

Communiqué de presse

26 mai 2020 - Tarbes.

Carpool, la solution innovante de Keematic qui permet la gestion des clés de véhicule en télétravail.

L'offre Carpool est conçue pour faciliter la gestion de flotte de véhicules en autopartage ou en pool et réduire leur TCO. Elle permet la gestion autonome d'un parc de véhicules partagé sans intervention extérieure, sans un emploi dédié à cette fonction. Un service qui a toute sa pertinence en cette période.

Une offre simple et soutenue par Airbus Développement.

La mutualisation des moyens, et notamment de l'usage des véhicules, est une méthode efficace pour réduire les coûts et l'empreinte carbone d'une entreprise. L'optimisation de l'usage d'un véhicule et les réglementations incitatives ont valorisé l'autopartage en entreprise. Les expériences vécues par le marché et les premiers utilisateurs, ont incité Keematic à innover avec une solution économique, connectée et simple à mettre en service. C'est pour cette raison que la start-up Tarbaise a réussi à convaincre Airbus Développement et BPI de la soutenir.

K Box, un objet connecté qui permet une gestion intelligente des clés depuis son smartphone

Le principe consiste à installer une K-Box, qui est en fait un module de gestion de clés. Elles sont associées à un porte-clés à puce. Verrouillées dans un des emplacements de la Kbox, la réservation et l'ouverture du véhicule se fait via l'application Keematic installée sur votre smartphone.

Plus besoin d'installation complexe dans le véhicule et une formule simple sous forme d'abonnement mensuel.

Pour synthétiser ce système innovant répond à trois questions : « Qui a pris le véhicule, à quel moment, et quel usage en est fait ? ».

« Les offres de gestion de clés ou d'autopartage de véhicules actuelles ont trois défauts. Elles sont coûteuses à gérer, complexes à mettre en place et maintenir, pas très simples d'usage pour les usagers. Nous avons voulu innover et rendre la solution abordable, facile et rapide à mettre en place » déclare Stéphane CUEIC le président de Keematic.



A propos de Keematic :

La start-up Keematic, installée dans la pépinière Crescendo de Tarbes, a inventé un objet connecté, la K-box, qui permet une gestion intelligente des clefs. Keematic a été créée par Stéphane CUEIC et Angelo DELEFORTRIE en 2018. Stéphane a 25 ans d'expérience dans le secteur automobile et a toujours été confronté aux difficultés de gestion des clés et de véhicules partagés. Angelo est passionné de nouvelles technologies et l'innovation est dans son ADN. BPI, Airbus développement ont aidé au financement du lancement de cette solution « made in France ». Une offre dédiée aux concessions automobiles a également été développée. Rendez-vous sur le site www.keematic.com